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編集／会報雑誌 広報ＩＴ委員会 

2020年 9月 18日 
第 3364回 例会記録 

会員総数 22 名 

出席会員 14 名 

本日出席率 68.18 ％ 

前回出席率 90.91 ％ 

会 長 報 告 

（加藤好包） 

菅政権が誕生しました。叩き上げで新しい世の中が生まれるかもしれない。 

 
 

幹 事 報 告 

（青木正廣 ）  

３枚ぐらいきているで後ほど回覧させて頂きます。 

 
 

委員会報告 以西会員：転勤の挨拶、また渭北支店から松本さんが支店長として小松島支店に

赴任とのこと。 
 

卓 話 

（フォーラム） 

❑卓話予定の会員が告別式により急に欠席となったため、急遽テーマ「最近凝って

いること・はまっていること」について、スピーチ式ファーラムを行った。 

▪加藤会員：テニス週 3、ゴルフ水曜日、日曜日に 1回している。夜は YouTube をよく見ている。 

▪中山会員：生活がガラッとかわった。毎日毎日が精いっぱい。この生活にやっと慣れてきた。これ

から土日行事が徐々に増えてきている。朝は 2キロ歩いて出勤している。万歩計のアプリを利用

している。またマラソンをやってみたい。 

▪土橋会員：マラソンが好きでずっとやっている。現状走れていない。食べ歩きも好き。最近料理を

始めた。昔五穀米に凝っていた。 

▪辻会員：趣味はゴルフ、飲み会、ダンス。家でやる趣味が全くない。 

▪葛原会員：父親が 8月に亡くなり、以降わりかし平穏な日々を過ごしている。風呂の改修をしてい

る。夜は YouTube を見ながら寝ている。朝日新聞の真意がわかるようになった。 

▪佐賀会員：コロナの影響により従業員を休ましている。補助金がもらえる年末まで休ませるの予

定。最近危険物の許可を取得した。 

▪木村会員：勝浦川に通っている。解禁から110日のうち30日しか欠席していない。今年は 290

匹ぐらい釣っている。2時間ぐらいが限度。ギターも弾いている。 

▪寿満会員：リタイヤして 2年 6 カ月。旅行を月1回ぐらい。クルーズ船も3回いった。ジャパネットた

かたの商品で日本一周にいった。 

▪広野会員：昔は韓国ドラマにハマっていた。いま脚が悪く、医者から歩くなといわれている。自転車

に乗るようにと助言され、購入してからまだ一度も乗っていない。 

▪松下会員：剣山に一人で登山している。最近グラススキーをした。 

▪牧野谷会員：仕事が趣味なので趣味ではないが。自転車に乗り出した。コートベールまでの往復

を毎朝サイクリングしている。 
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▪青木会員：紹介で接骨院にいった。痛さを辛抱できない。今日で辞めます。 

▪樫原会員：線路沿いにひまわりを植えていた。いつの間にか引き抜かれていた。 

▪山下会員：最近はゴルフによく誘われほぼ毎週ラウンドしている。 
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